



Florian Barras, tout un symbole

GOLF Au championnat interne du Golf Club Viussens, l'Yverdonnois s'est adjugé la 1^{re} place. Une victoire hautement symbolique pour cet enfant du club.

TEXTE : THÉO VILLA
PHOTO : MICHEL DUVOISIN

Après deux jours de compétition intense sur le parcours de 18 trous de l'enclave fribourgeoise, c'est Florian Barras qui en est sorti vainqueur, avec un score de

154. Un total qu'il a su maintenir longuement : « Tenir le score était tout sauf évident », constatait-il soulagé et heureux, lui qui réalise pour le moment une très belle saison.

Le golfeur de 32 ans prend toujours autant de plaisir à pratiquer une fois par semaine le sport qu'il considère comme un hobby : « Il a un côté addictif et le fait d'être dans cette nature le rend d'autant plus plaisant », expliquait l'Yverdonnois, tout comme son compère Nicolas Becholey, d'Yvonand.

La victoire de Florian Barras est survenue comme un sym-

bole, deux décennies après ses débuts en golf, qu'il doit à sa mère, Angèle Barras. Elle l'avait lancé dans la discipline à la suite d'un deal plaisantin : « Je rêvais qu'elle m'emmène au magasin de jouets Toys R Us. La condition était que je m'inscrive au golf », se remémorait-il souriant, mais non sans émotion, au souvenir de sa mère décédée il y a dix ans : « Ce résultat a beaucoup de valeur », confiait-il fièrement.

Ceci d'autant plus qu'Angèle Barras est une figure emblématique des lieux, puisqu'elle était en charge de la réalisation du projet en 1994. Une époque où

l'accessibilité au golf était bien plus restreinte qu'aujourd'hui, selon Florian Barras : « A présent encore, le golf reste un sport coûteux, mais il se démocratise de plus en plus grâce aux nouvelles politiques de nombreux clubs. » Il faisait notamment référence à son club de Viussens, qui propose plusieurs offres attrayantes et dont l'inscription ne requiert plus nécessairement un coût d'entrée.

Podium

1. Florian Barras - 154
2. Raphael Cottens - 162
3. Pierrick Frech - 162